

ISENTAL



Regionale Wertschöpfung "Buchbach isst regional"

Wo und wie werden unsere Lebensmittel hergestellt? Regionale Vermarktungsstrukturen bieten nicht nur Lebensmittel, sondern auch Kontakt, Informationen und Einblicke rund ums Essen.



Unterstützung umstellungsinteressierter Betriebe

Die Öko-Modellregion dient als Anlaufstelle für umstellungsinteressierte Betriebe. Wir begleiten gerne Betriebe in Landwirtschaft, Verarbeitung und Gastronomie, die sich über Öko-Landbau informieren und vernetzen wollen.



Naturschutz und Erhalt bäuerlicher Kulturlandschaft

Natur- und Landschaftsschutz wird durch den Erhalt und die Verbesserung der Vielfalt und kleiner Biotope unserer bäuerlich geprägten Kulturlandschaft gefördert. Oft entfalten kleine Maßnahmen eine große Wirkung!



Bildungsarbeit

Information und Sensibilisierung der Verbraucher zum ökologischen Landbau und zu Bio-Regio-Produkten. Beim gemeinsamen Kochen mit heimischen Bioprodukten macht Bildung Spaß und Lust auf Mehr!

www.oekomodellregionen.bayern



STAATLICH ANERKANNTE ÖKO-MODELLREGION ISENTAL

BioRegio Bayern 2020



www.oekomodellregionen.bayern



WERTSCHÖPFUNGSPARTNERSCHAFTEN:

ÜBERSCHAUBARE KREISLÄUFE FÖRDERN REGIONALE IDENTITÄT UND WIRTSCHAFTSKRAFT.



Bedingungen und Fahrplan zu einer gelungenen Zusammenarbeit aller Beteiligten

- Ökologischer Landbau
- Partnerschaft mit der Natur, Schutzräume
- **Faires Miteinander**
- Transparenz aller Beteiligten
- Regionale, gesunde Beziehungen
- Langfristige Partnerschaft
- Gemeinsam für die Region Bekommen, was man braucht
- **Sauberes Produkt** (Gut zu Mensch, Tier, Umwelt) & Gesunder Genuss

Basis fuer eine langfristige und erfolgreiche Zusammenarbeit

Wenn jeder sein gesamtes Wissen, seine Fähigkeiten und Erfahrungen einbringt und die Bedürfnisse aller ernst genommen werden gelingt etwas Besonderes. Die Motivation aller trägt dazu bei, dass die Zusammenarbeit und das Produkt höchsten Ansprüchen an Qualität und Handwerk entlang der Wertschöpfungskette genügt und alle Bedürfnisse erfüllt sind. Damit entstehen langfristige Partner-schaften ohne Verlierer.

Ökolandbau und ggf. Stellvertreter für die Natur, welche selber keine Stimme haben sorgen, dass die Wertschätzung nicht beim Menschen halt macht, sondern die Natur und Umwelt mit einbezieht. Am Ende steht ein Produkt, welches Genuss und Verantwortung ernst nimmt. Für Lebensqualität und ein zukunftsfähiges Wirtschaften, das unseren Kindern eine gesunde Basis hinterlässt.

www.oekomodellregionen.bayern

